
老物业公司要求上交 !"物业管理费
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我!虹口区欧阳街道一商住

楼业主反映，业委会以挖掘小区

潜力为由擅自在商住楼大堂开

设洗脚房，老板竟是业委会主任

的老公。经业主投诉媒体曝光，

洗脚房经营 22个月后撤离，但

账目从未公开。现业委会正在

换届，那个业委会主任还要挤进

换届小组。业主质疑，这种没有

公心的人岂能再进业委会？（7

月29日 13:05）

我!浦东汤臣中心业主发来

一个邮件，称小区业委会换届改

选小组成员之一的杨龙香先生，

因为在审查业主代表资格会议

上提出自己意见，当天就被人

打，5天后不幸去世。看罢不胜

悲哀，本是同根生，相煎何太急！

（8月8日 16：13）

我!和汤臣中心同在一个街

道的香榭丽花园、世茂滨江花园

也面临同样的问题。由于有关

部门的不作为，业主内部一些本

来并不大的分歧不能得到及时

化解，从而演变成今天的群体性

对立。（8月8日 16：23）

周骏工作室
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南京一小区业委会$主任%辞职后物业选聘停滞

“换了一面墙，

水还是渗出来了。”

王女士是西安曲江

春晓苑小区的一名

业主，2007年购房后

耗资 1万多元贴壁

纸，谁知雨季后，壁

纸上出现了一些斑

斑点点。“仔细查看，

发现墙上有水渍。”

物业客服经理当时

查看后称，这是开发

商建设时“墙上的钉

眼漏水”。随后，为业

主更换墙壁。

然而，2010年新

更换墙壁的壁纸又

渗出水渍。物业工作

人员告诉她，这个问

题属于建筑质量问

题，物业无法从根本

上解决，只能帮她转

告开发商。

“2005年之前，住宅用的是内

保温层，壁纸有水渍是潮气出不去

导致的。开发商的电话我都可以给

你。”物业负责人杨先生说。但当业

主请他提供电话号码时，杨先生又

说没有，然后起身离开办公室，说去

找开发商的电话号码，等了 10分

钟，杨先生也没回来。

据了解，该小区 11号楼 4单

元西墙渗水的并非只有王女士家一

户，5层和 3层住户也出现了类似

情况。3层的郑先生说，如无人负责

此事，邻居们或将联合起来，集体状

告开发商。

摘编自!华商报"

暴雨过后损失惨重

7月 5日至 7日的武汉暴雨，

南湖地区成为武昌渍水最严重区域

之一，风华天城小区二期流云湾是

南湖片区受灾的重中之重。

“暴雨当天，除上班加外出车辆

没有被淹，小区其他车几乎都‘被

泡’了。”业主称“车库变水库，车辆

变沉船”。墙壁上水印约1.5米深。

7月 8日，暴雨次日，流云湾

70余名受灾业主自发组织成立了

维权分队，分为报废组、维修组、商

铺组。通过受灾业主统计的资料来

看，目前至少有130辆车被淹。

受灾的除了车库和车主，一层

多家商铺和地下室也没能幸免。

!

次维权均无结果

“8月 2日的第 5次维权，我们

开始还很期待，但最后都心灰意

冷。”维权组郑女士提供他们 5次

维权的签名，满满5张纸，每张纸上

的签名人数都在70人以上。

7月 26日，风华天城南湖街社

区领导曾答应 8月 2日给答复，可

2日那天 70多个受灾业主聚集在

武昌区信访办等待“好消息”时，工

作人员表示只负责记录在案，具体

情况还要再等。

8月 3日，风华天城小区的物

业方一位工作人员称：“此事已由居

委会来全权代理。”当问到暴雨来临

前物业是否尽到告知的义务时，他

称“我们当时有提醒”，并表示证据

会在法庭上拿出来。

南湖街道居委会一工作人员介

绍，他们并没有权利全权代理物业

管理工作，只能作为协调者，把小区

业主受灾资料转交给开发商。

8月 4日，开发商工作人员表

示，已经收到受灾业主的资料。他说

“法院判我们赔偿多少，我们就赔多

少”，并分析称这次车库被淹事件有

天灾原因，也有物业管理不善、市政

停电等多方面的原因，“我们愿意承

担我们应该承担的责任，但在各方

面责任尚未明晰情况下，希望通过

正常的司法程序来解决此事”。

法律诉讼或能解决

北京盈科律师事务所吴良涛律

师认为，这种天灾造成的车库、商铺

被淹的事件并不是不可避免的，物

业公司必须积极做好准备工作和及

时处理问题。但责任也不能全部由

物业公司负责，也要考虑开发商房

屋排水系统设计存在的缺陷问题。

吴律师建议最好是走法律途径

来解决，涉及哪方责任大，哪方责任

小，只有通过法院判决才能得到一

个合理的理赔方案。

对此，业主提供的证据就有大

雨当天，小区附近超市并无内涝积

水情况。小区地势较低，导致水往小

区倒灌。此外，车库没有应急电源，

且配电柜位置太低，被淹后水泵无

法排水。 摘自!长江商报"

8月 4日晚，位于山东滨州市

区黄河十二路的望海花园小区多

名业主组织活动进行抗议维权，

要求罢免现任业委会部分成员，

拒绝业委会“单方面意愿更换物

业公司”。

业主声讨现任业委会

8月 4日晚上 7点多，滨州望

海花园小区广场处，聚集了很多业

主。在小区广场东侧放有 4块展

板，展板上写有不同内容，但都是列

举现任业委会的种种“劣行”。

据现场一位董姓业主介绍，此

次活动是广大业主出于无奈和无

助、自发自愿组织的，目的就是为了

业主自己讨个公道，为自己维权。

多名业主反映，他们质疑现任

业委会的合法性，并要求罢免现任

业委会部分成员。对业委会在不经

过小区业主同意的前提下，单方面

更换物业公司的决定，小区业主们

更是不能接受。

经了解，该小区业主大都不知

道现任业委会是如何产生的，也不

清楚业委会成员是谁，更有多名业

主表示自己从未与业委会有过沟

通。而自业委会成立至今尚未召开

一次业主大会，对近期业委会更换

物业公司一事，广大业主更是不明

白其中原因，也不同意更换。

多名业主不愿换物业

据董姓业主介绍，他 2008年

来到望海花园居住，至今已有 5年

了。在这 5年里，小区里始终都是

干干净净的，小区里停放的各种车

辆也从未发生过刮擦等破坏情况，

治安情况一直挺好，在小区物业的

认真管理下，小区内的业主都能安

居乐业、生活如意。但不知怎么回

事，现任业委会居然要更换物业公

司，这让广大业主不能理解，更不能

接受。

小区的多名业主也都表示，对

现在的物业公司的服务很满意，并

不想换掉大河物业公司，业主们不

同意业委会更换物业公司的决定。

物业曾被索要$办公费%

维权业主详细列举了罢免现任

业委会成员的多项原因。其中一项

就是“通过地下行为，暗箱操作更换

物业公司”，业主发现就在 7月 30

日晚，业委会召开的更换物业选举

代表会议，组织外来社会人员准备

签约另一家物业公司。

业主还在小区里张贴了印有

现任业委会向物业公司索要“办公

经费”的告知函。在该告知函样本

中，业委会要求老物业“每个收费

季一次性支付给望海花园业主业

主委员会办公经费，办公经费数额

按照物业费应收数额的 5%支

付。”

而另一份收条样本则显示了

现任业委会收取了物业公司 1140

元，该收条上有业委会一成员的

签名，收款时间显示为 2013年 7

月 11日。

董姓业主算了一笔账，按照每

户现行缴纳的物业管理费计算，一

年下来，5%的物业管理费将近 15

万。业委会凭什么收取这15万？准

备干什么？为此，业主联合起来准备

弹劾这届“不称职”的业委会。

摘编自!鲁北晚报"

一场暴雨后车库变水库
武汉百余小区车主维权步履维艰

距武汉
!

月
!

日特大暴雨过去一个多月了#

而南湖风华天城小区的业主们还在为受灾而烦

恼#小区的地下车库$

"#

多间地下室和商铺以及至

少
$"%

辆车被淹% 一个月来#受灾业主
&

次自发组

织超过
!%

人集体签名维权#不过仍没有任何单位

或部门为此&买单'%

3年前刚被评上南京优秀物业

小区的时光澔韵，这段时间却失去

了往日的平静。新成立的业委会正

着手选聘新物业公司，近日传出信

息，他们的“主任”居然曾是被判刑

十多年的贪污犯，在此压力下“主

任”悄然辞职，目前“群龙无首”的业

委会陷入维权窘境。

业委会刚上任时，通过“短信平

台”向业主们征求意见后宣布，小区

业主对老物管的“不满意率高达

92%。”随后网络上便出现了业委

会选聘物业服务企业的招标公告。

正当业委会开始通过网络对外

选聘新物业公司的时候，网上突然曝

出时光澔韵小区业委会主任曾经是

贪污犯的信息。经过玄武区检察院的

介入调查，这位顾姓主任确实就是曾

经因贪污被判刑的国企老总。

曾经的贪污犯怎么能顺利成为

业委会主任？雨花台区住建局相关

人士回复称，业委会选举成立是小

区民主自治的体现，他们只是起到

备案作用，也没有相关手续来核验

具体备案人的真实资料。

新业委会目前陷入窘境，其前

期的诚信度也受到一些业主的质

疑。律师建议，业委会首先应该按照

相关法律法规公开选举出新添的业

委会成员，进行公示备案后再行使业

委会的权利。 摘编自!扬子晚报"


